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–Explique la forma de contratación respectiva, in-
dicando si se efectuará directamente al gobierno ruso 
o a una empresa privada.

–Exponga a cuánto ascenderá el monto de la compra 
a realizar, y el costo que además insumirá la logística 
y la capacitación técnica que exigirá la incorporación 
de este tipo de aeronaves.

–Señale si esta compra se concibe o no como parte 
de un programa tendiente a incorporar a las fuerzas ar-
madas argentinas más material bélico de origen ruso.

–Especifi que cuántos pilotos y personal técnico será 
necesario asignar para operar adecuadamente estas 
aeronaves, dando cuenta, además, del número total de 
pilotos y técnicos especializados en helicópteros que 
hoy día prestan servicios en la Armada Argentina.

–Exponga cuál es el grado de compatibilidad exis-
tente entre estos helicópteros y su tecnología, y el 
resto del material volante perteneciente a las fuerzas 
armadas argentinas.

–Explique si se ha evaluado el tipo y grado de trans-
ferencia de tecnología que esta operación de compra 
implicará.

Sala de la comisión, 9 de junio de 2010.
Julio C. Martínez. – Carlos A. Carranza. 

– Liliana Fadul. – Patricia Bullrich. – 
Gladys S. Espíndola. – Natalia Gambaro. 
– Ernesto F. Martínez. – Roberto R. 
Robledo. – Fernando E. Solanas. – Héctor 
D. Tomas. – Juan P. Tunessi.

INFORME

Honorable Cámara:

La Comisión de Defensa Nacional, al considerar el 
proyecto de resolución de la señora diputada Fadul, 
cree innecesario introducir modifi caciones al texto 

COMISIÓN DE DEFENSA NACIONAL

Impreso el día 30 de junio de 2010
Término del artículo 113: 12 de julio de 2010

SUMARIO: Pedido de informes al Poder Ejecutivo 
relativo a la probable adquisición de dos helicópteros 
rusos Kamov M-17 que estarían destinados a parti-
cipar de las campañas antárticas y otras cuestiones 
conexas. Fadul. (1.731-D.-2010.)

Dictamen de comisión

Honorable Cámara:

La Comisión de Defensa Nacional ha considerado 
el proyecto de resolución de la señora diputada Fadul, 
por el que se solicita informes al Poder Ejecutivo sobre 
diversas cuestiones relacionadas con la adquisición 
de dos helicópteros rusos Kamov M-17 destinados a 
participar de las campañas antárticas argentinas; y, por 
las razones expuestas en el informe que se acompaña y 
las que dará el miembro informante aconseja la apro-
bación del siguiente

Proyecto de resolución

La Cámara de Diputados de la Nación
RESUELVE:

Dirigirse al Poder Ejecutivo para que a través del or-
ganismo correspondiente informe sobre los siguientes 
aspectos relativos a la probable adquisición de dos he-
licópteros rusos Kamov M-17, que estarían destinados 
a participar de las campañas antárticas:

–Si se ha tenido en cuenta la posibilidad de adquirir 
otro tipo de helicópteros, además de los Kamov, antes 
de decidir la compra de éstos.

–Caso afi rmativo, a qué conclusión se arribó.
–Detalle las características técnicas de los equipos 

que se piensan adquirir, indicando especialmente si 
son aptos para despegar y aterrizar en alta mar sobre 
embarcaciones.
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–Explique la forma de contratación respectiva, in-
dicando si se efectuará directamente al gobierno ruso 
o a una empresa privada.

–Exponga a cuánto ascenderá el monto de la compra 
a realizar, y el costo que además insumirá la logística 
y la capacitación técnica que exigirá la incorporación 
de este tipo de aeronaves.

–Señale si esta compra se concibe o no como parte 
de un programa tendiente a incorporar a las fuerzas ar-
madas argentinas más material bélico de origen ruso.

–Especifi que cuántos pilotos y personal técnico será 
necesario asignar para operar adecuadamente estas 
aeronaves, dando cuenta, además, del número total de 
pilotos y técnicos especializados en helicópteros que 
hoy día prestan servicios en la Armada Argentina.

–Exponga cuál es el grado de compatibilidad exis-
tente entre estos helicópteros y su tecnología, y el 
resto del material volante perteneciente a las fuerzas 
armadas argentinas.

–Explique si se ha evaluado el tipo y grado de trans-
ferencia de tecnología que esta operación de compra 
implicará.

Liliana Fadul.

original, en razón de una mejor técnica parlamentaria 
y gestión legislativa, dando curso favorable al dictamen 
que antecede.

Julio C. Martínez.

ANTECEDENTE

Proyecto de resolución

La Cámara de Diputados de la Nación
RESUELVE:

Dirigirse al Ministerio de Defensa de la Nación para 
que informe sobre los siguientes aspectos relativos a 
la probable adquisición de dos helicópteros rusos Ka-
mov M-17, que estarían destinados a participar de las 
campañas antárticas:

–Si se ha tenido en cuenta la posibilidad de adquirir 
otro tipo de helicópteros, además de los Kamov, antes 
de decidir la compra de éstos.

–Caso afi rmativo, a qué conclusión se arribó.
–Detalle las características técnicas de los equipos 

que se piensan adquirir, indicando especialmente si 
son aptos para despegar y aterrizar en alta mar sobre 
embarcaciones.


